
 国⽴⼆⼩PTA会員の皆様 
 令和4(2022)年5⽉吉⽇ 

 書⾯表決書でいただいたご意⾒及びこれに対する回答 

 国⽴⼆⼩PTA 
  令和4年度 会⻑ 

  この度は、令和4年度国⽴第⼆⼩学校PTA定期総会（書⾯開催）にご協⼒をいただき、誠 
 にありがとうございました。書⾯表決書でいただいたご意⾒について、回答をさせていただ 
 きます。 

 （ご質問） 

 印刷機購⼊積⽴⾦として毎年8万円積み⽴てられているようですが、⼀体どのような印刷 
 機を購⼊する予定なのでしょうか。⾦額や⽤途が知りたいです。 
 印刷機は学校のものをお借りしてインク代や⽤紙代を負担するということで対応できない 
 のでしょうか。できないならその理由も知りたいです。 

 （回答） 
  ご質問をいただきありがとうございました。 
  ⼆⼩３階にはPTA活動等で使⽤することができる「PTA準備室」という部屋があり、印刷 
 機が置いてあります。理想科学⼯業社製の「RISOGRAPH SD5630」という印刷機で、平成 
 25年度に会費の積⽴⾦等から50万円を⽀出し購⼊されました。PTA活動や育成会活動、 
 サークル活動等でお便りを印刷する際に使⽤しています。 

  印刷機購⼊積⽴⾦は、現在ある印刷機と同等のものを購⼊することを念頭に、その後平成 
 26年度から毎年5万円、平成29年度からは8万円を積み⽴てている状況です（平成29年度か 
 らの増額は、購⼊⾦額が⾼額かつ会費の余剰⾦があったためとのことです）。 

  しかし現在、PTAではペーパーレスの⽅針を進めており、お便りは印刷配布する形ではな 
 く、⼆⼩ホームページに掲載する形で皆さんにご覧いただくことも増えています。特に、コ 
 ロナ禍になってからはオンラインの活⽤が増えました。その結果、印刷機使⽤の頻度、印刷 
 関連の経費（紙やトナーなど）は⼤幅に減っています。また、印刷機⾃体も購⼊してから年 
 数が経ち、調⼦が悪い時もあり、現在修理を依頼している状況で、今後どうするかを考える 
 時期に来ています。 

  学校の印刷機をお借りするというご意⾒については、今後その可能性も含めて学校側と相 
 談をしていきたいと思います。ただ、印刷が減ったとはいえ、前年度も年間を通して印刷は 
 ⾏っており、年度末には新⼊⽣向けの資料を半⽇がかりでPTA委員が印刷するような⽇もあ 
 るので、先⽣⽅の授業準備等の妨げにならないように配慮する必要があると思います。ま 
 た、印刷機はPTA委員だけではなく育成会委員の⽅やサークル活動の⽅も⼀緒に使っていま 
 すので、その皆さんとも相談をしながら今後の運⽤について考える必要があります。 

  このような状況を踏まえ、印刷機の修理・購⼊・積⽴⾦の⾦額等については今年度の委員 
 全体会の議題として話し合っていきたいと考えています。もしまたご意⾒があればお伝えい 
 ただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
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 04seifuku@googlegroups.com 


